

 Fecha:
 23/02/2025
 Audiencia:

 Vpe:
 \$95.378
 Tirada:

 Vpe pág:
 \$515.658
 Difusión:

 Vpe portada:
 \$515.658
 Ocupación:

wwwdiariolonginocl 0

Pág: 19

Amplian detención de tres imputados por tráfico de más de 100 migrantes en Colchane

Los sujetos, dos adultos y un adolescente de nacionalidad boliviana, fueron detenidos tras ser identificados como "coyotes" por un grupo de 129 migrante que ingresaron por un paso no habilitado en la frontera con Bolivia.

Mañana lunes 24 de febrero se amplió la detención de tres sujetos de nacionalidad boliviana acusados de tráfico de migrantes en la comuna de Colchane, Región de Tarapacá. Los imputados, dos adultos y un adolescente, fueron aprehendidos en un operativo conjunto entre el Ejército de Chile y Carabineros en el sector de Corrales, donde un grupo de 129 migrantes los señaló como los responsables de cobrarles \$10.000 por persona para ingresar a Chile de manera irregular.

El procedimiento se gestó durante la madrugada del viernes, cuando personal militar detectó la presencia de un gran número de personas cruzando por un paso no habilitado y solicitó la intervención de Carabineros, quienes finalmente lograron la detención de los presuntos responsables.

Formalización programada para mañana lunes

El fiscal jefe de la Fiscalía del Tamarugal, Hardy Torres, confirmó que los tres detenidos serán formalizados por tráfico de migrantes, luego de que el tribunal declarara legal la detención y concediera la ampliación de la misma hasta el lunes, cuando se realizará el control de detención y la formalización de cargos.

"Se dieron a conocer los antecedentes preliminares que fueron puestos a disposición del Ministerio Público por parte del personal de Carabineros", señaló Torres, agregando que la detención de los imputados fue ratificada y que permanecerán privados de libertad hasta la audiencia del lunes.

Aumento del tráfico de migrante en Tarapacá

10.800

3.600

3.600

18,5%

Sección:

Frecuencia: 0

Este caso se suma a otros reciente episodios de tráfico de migrante en la Región de Tarapacá, dond bandas organizadas han aprove chado la crisis migratoria par lucrar con el ingreso irregular d personas a Chile. Las autoridade han reforzado los controles en la frontera, pero la situación sigu siendo crítica, especialmente en Colchane, punto clave en la ruta migratoria desde Bolivia.

El Ministerio Público y las fuerzas de seguridad continúan investigando la existencia de redes más amplias dedicadas al tráfico de personas, mientras se espera la formalización de los imputados y la determinación de eventuales medidas cautelares en su contra.

